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Clave: Cl0-08-2019 

Siendo las dieciséis horas con treinta y seis minutos del dio veintidós de agosto de dos mil 
diecinueve, el Presidente del Comité de Informática solicitó al Secretario Técnico el pase 
de lista, con el fin de verificar si existió el quórum requerido en el artículo 10 fracción VII, del 
Manual de Funcionamiento del Comité de Informática del Instituto Electaral de la Ciudad 
de México, para la celebración de la Octava Sesión Ordinaria de dos mil diecinueve del 
Comité de Informática del Instituto Electoral de la Ciudad de México. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Vocales: 

o Miro. Alejandro Fidencio González Hernández, Secretario Administrativo (SA). 
o Lic. Gustavo Uribe Robles, Director Ejecutivo de Educación Cívica y Construcción de 

Ciudadanía (DEECyCC). 
o Lic. Laura Angélica Ramírez Hernández, Directora Ejecutiva de Asociaciones Políticas 

(DEAP). 
o Lic. Héctor Alfredo Robles Garcia. Encargado de Despacho de la Dirección Ejecutiva 

de Organización Electoral y Geoestadistica (DEOEyG). 
o Mira. Marisonia Vázquez Mata, Directora Ejecutiva de Participación Ciudadana y 

Capacitación (DEPCyC). 

Asesores: 

o 

o 

Lic. María Guadalupe Zavala Pérez, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos. 
Lic. Gerardo Suárez Islas, Encargado del Despacho de la Controlaría Interna. 

Presidente: 
Lic. Oscar Alejandro Rodríguez Paz, designado para presidir en esta Sesión mediante oficio 
NO.IECM/CI/22/2019 

Secretario Técnico: 
Mtro. Netzahualcóyotl Flores Rodriguez, designado para esta Sesión mediante oficio No. 
IECM/UTSI/307/2019. 

Se contó con nueve integrantes del Comité, por consiguiente, al contar con la presencia 
del Presidente y de las y los integrantes del mismo con derecho a voto, se declaró 
legalmente instalada la sesión. 

El Presidente solicitó al Secretario dar lectura al Orden del Día con el que se convocó a la 
sesión. El Secretario Técnico procedió a dar le t ra al Proyecto de Orden del Día: 
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l. Presentación paro su análisis, discusión y, en su coso, aprobación de lo Minuta de 

Acuerdos del Comité de Informático correspondiente o lo Séptimo Sesión Ordinaria 

CIO-07-2019, celebrada el15 de julio de 2019. 

2. Presentación del Seguimiento de Acuerdos por el periodo comprendido del 31 de 

enero 0120 de agosto de 2019. 

3. Presentación para su análisis, discusión y, en su caso, aprobación de lo Justificación, 

Anexo Técnico y Dictamen Técnico, presentados por lo Unidad Técnico de Servicios 

Informáticos, para solicitar a lo Secretaría Administrativo la contratación de los 

servicios de Consultoría, paro la implementación de firmado electrónico de 

documentos. 

4. Asuntos Generales 

El Secretario Técnico consultó en votación económico o los y los miembros del Comité de 
Informática si se aprobaba el Orden del Día, aprobándose por unanimidad de los presentes 
con derecho o voto. 

El Secretario Técnico consultó a los miembros del Comité la dispenso total de lo lectura de 
la documentación, en virtud de haberse distribuido previamente paro su conocimiento, 
aprobándose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico continuó con los puntos del Orden del Día. 

Puntos del orden del día: - ----------_ .. _._--_. __ ._. __ .-
1. Presentación poro su onálisis, discusión y, 
en su coso, oproboción de lo Minuto de 
Acuerdos del Comité de Informótica 
correspondiente o la Séptima Sesión 
Ordinaria CIO-Q7-2019, celebrada el 15 de 
julio de 2019. 

2. Presentación del Seguimiento de 
Acuerdos por el periOdO comprendido del31 
de enero al 20 de agosto de 2019. 

~.!'!.~~'!':.sE~:~:~t~.ct~~L<::~'!":~t.~.~_s._._. ___ . __ 
COMENTARIOS RELEVANTES: El Secretorio Técnico 
informó que se recibieron observaciones de forma por 
porte de la Controlaría Intema y de lo Unidad Técnico 
de Asuntos Jurídicos. 
'VOTACION:-'Se'aprabÓ--j:;or'u;';;:,;';iiTifdOdla'MinutOde' 
Acuerdos del Comité de Informática correspondiente 
o la Séptima Sesión Ordinario CIO-Q7-2019, celebrada 
el 15 de julio de 2019, con las observaciones 
presentadas par la Controlaría Interno y la Unidad 
I~.C.!2i~(]..9~_..,~t¿'C.tg~_L~_d~I~.Q~_, ___ . __ ... _. ______ ._. __ . ____ 
INFORMES: NO A PLICA. 
COMENTARIOS RELEVANTES: El Secretario Técnico 
informó que se recibieron observaciones de formo por 
parte de la Controlaría Intema y de la Unidad Técnica 
de Asuntos Jurídicos. 
VOTACION: NO APLICA. 
INFORMES: Se da por presentado el Seguimiento de 
Acuerdos por el periodO comprendido del31 de enero 
al 20 de agosto de 2019, con los observaciones 
pre~~fadas por la Controlaría Interno y la Unidad 
Té~ i b de Asuntos Jurídicos. 

( 
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3:-Presentaci6ñ'para-su-an2ii¡sis:-(j';"scusi¿;;:;'y;'COME'NTA"Rios' -'"REuiv ANTES,'-Ei---secreto,ia Técnico I 
en su coso, aprobación de la Justificación, informó que se recibieron observaciones de forma por 
Anexo Técnico y Dictamen Técnico, parte de la Contraloria Interna, de la Unidad Técnica· 
presentadas por la Unidad Técnica de de Asuntos Jurídicos y de la Dirección Ejecutíva de 1

I Servicios Informáticos. paro solicitar a la Asociaciones Políticas. 
Secretoria Administrativo la contratación de i 
los servicIos de Consultorio, para lo A petición de la TItular de la Direcc',ón Ejecutiva de 1 

1 
implementación de firmado electrónico de Asociaciones Políticos, el Presidente explicó que 1 

1 

documentos, derivado de las políticos de austeridad, así como para '1 

lo reducción del impacto ambiental, se está poniendo 
1 a consideración del Comité, la contratación de uno! 
'1 tecnología que permito realizar la firma de manera I 
, electrónica y no autógrafa en los documentos, '

I ! reduciendo el uso del papel, 
I , 
I Asimismo, el Presidente explicó que como primer ji 

1 etapa, este mecanismo se implementará en el 
proceso de incidencias del área de recursos humanos, I 
paro después, ser utilizado en otros procesos I 
adicionales, tal y como viene explicado en la 
Justificación expuesta, 1 

Por '? que respecta a lo parte técnica del Ane~o I 
Técnico, se está pidiendo se considere lo tecnologla I 
con la que yo cuento el Instituto y sólo robustecerla, '1 

implementando los elementos necesarios que puedan 
ser seguros. 

Uno vez explicado el punto por el Presidente del 
Comité, la Titular de la Dirección Ejecutivo de 
Asociaciones Políticas realizó el cuestiona miento sobre 
si al contratar dicha consultoría, el proveedor nos daría 
un diagnóstico sobre si es viable o no así como la 
implementación o, se irían directo a implementar 
dicho mecanismo, Asimismo, preguntó si la Unidad 
Técnica de Servicios Informáticos (UTSI) no tenía los 
elementos para determinar la implementación. 

El Presidente del Comité comento que, tal y como se 
menciono en lo justificación del punto, el diagnóstico 
y la tecnología que se requiere, lo realiza la UTSI, en 
virtud de que se tiene conocimiento sobre la 
tecnología con la que cuento le Instituto, sin embargo 
no se cuenta con el personal que pueda implementar 
el servicio. En ese sentido, cuando se contrata un 
servicio de consultoría, se pide que, una vez que 
termine el servicio, se haga una transferencia de 
conocimiento para que personal de este Instituto 

I pueda operar y administrar el sistema, 
VOTACION: Se aprobó por unanimidad, la 
Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico, 

L-_________________ ul pO:lr"e"sttn,\,focdas por la Unidad Técnica de Servícios 
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4_ Asuntos Generales 
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-Informáticos~- --para- s-olicit¿í,-C;--iC;---secrela;¡al 
Administrativa la contratación de los servicios de l' 

Consultoría, para la implementación de firmado 
electrónico de documentos, con las observaciones I 
presentadas por la Contraloria Interna y la Unidad I 
Técnica de Asuntos Jurídicos_ iÑ Fo'RMEs,-¡:.¡-ü-¡¡:¡;Lic,.;:-:-----------------------------

COMENTARIOS RELEVANTES: La Titular de la Dirección I 
Ejecutiva de Asociaciones Políticas, sometió a 
consideración del Comité, la posibilidad de que, I 
cuando se traten de asuntos relacionados con la 
contratación de servicios técnicos, se convoque a una I 
reunión en la cual se explique a detalle en que 
consistirán dichas contrataciones, para así. poder I 
estar en condiciones de emitir un voto más informado 
y justificado_ 

Por lo anterior, el Presidente del Comité informo que, 
en caso de que los integrantes lo requieran, previo a la 
convocatoria, se podrón hacer reuniones explicativos 
para comentar los puntos que se someterán a 
consideración del Comité_ Asimismo, hizo énfasis en 
que no siempre todos los proyectos son propuestos por 
la UTSI, sino por las mismas áreas que integran el 
Comité, de las cuales, en caso de que se requieran 
hacer las reuniones, necesitaremos apoyo de estas 
para que expongan su punto, 

El Presidente también dijo sería factible que, una vez 
convocado el Comité, si alguien tuviera alguna duda 
con el alcance de los proyectos, se podría realizar una 
reunión antes de la sesión del Comité, para disipar 
cualquier duda, 

En ese sentido, la Titular de lo Dirección Ejecutivo de 
Asociaciones Políticas solicitó se especificara si las 
reuniones se harían antes de convocar al Comité o 
después, yo que, si se hace antes de emitir la 
convocatoria, se esterra en tiempo de poder revisor 
correctamente lo documentación. 

El Presidente comento que no siempre, antes de 
convocar, se tienen confirmados todos los puntos, 
pues en varias ocasiones se han confirmado 
momentos antes de convocar, por lo que reafirmo que 
se podrán convocar o reuniones previas al Comité, 
siempre y cuando el punto a revisar esta integrada en 
su totalidad, asimismo, los proyectos se revisan con los 
áreas que los solicitan, sin embargo, lo porte técnico y 
lo definición de que tecnología es lo que se va o usor, 

~t:r c:nto responsabilidad de lo UTSI. 
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r------------------------------------- ----·YOTÁCION:-N6APLICA:-----------------------l 
1_ _ _ INFORMES: ,,0 APL!CA. I 

Siendo las dieciséis horas con cincuenta y siete minutos del día veintidós de agosto de dos 
mil diecinueve, el Presidente dio por concluida la Octava Sesión Ordinaria del Comité de 
Informática del Instituto Electoral de la Ciudad de México. 

MITÉ 

Lic. Osea Alejan rO..2pdríg ez P-az---
Design do pora esta SesIón. 

ez 

lic. lauro Angéli a Remirez Hemánd z 
Directora Ejecutiva e Asociaciones Pelít as. 

FIRMAS 

VOCALES 
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EL SECRETA RIO TÉCNICO DEL COMITÉ 

Mtra. Marisonia Vózquez Me.o 
Directora Ejecutiva 

de Participación Ciudadana y Capacitación. 
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fra. Gustav ribe Robles 
Dir e r Ejec~ de Educación Cívica 

Construcción de Ciudadanía 

C::::::::::::::::::::::::::::::JA~S¡ESSc5oR~ESS::::::::::::::::::::::::::::::] 

L.C~· 
Lic. María Guadalupe Zavalo Pérez 

Titularde lo Unidad Técnica 
de Asuntos Juñdicos. 

lic uárez Islas 
En rgodo del Despacho de la 

Controloría Interna. 

La presente foja pertenece a la Minuta de Acuerdos CIO-08-2019 de la Octava Sesión 
Ordinaria celebrada el veintidós de agosto de dos mil diecinueve. 
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